

Monika Pott

Abrakadabra

Früher hätte man mich wohl als Hexe verbrannt. Ich erinnere mich noch an den Traum von vor vielen Jahren. Auf einer breiten Straße waren große Bauarbeiten zugange. Schwere Maschinen bewegten große Massen Erde, in tiefen schwarzen Löchern werkten Bauarbeiter. Ich stand auf der einen Straßenseite und überlegte mir, wie ich wohl ohne Schaden zu nehmen auf die andere Seite gelangen könnte. Mir blieb nur der Weg durch die Luft. Also machte ich einen kräftigen Absprung, legte meine Beine, wie es sich für einen professionellen Flug gehörte, an und bewegte mich fliegend über die Baustelle hinweg. Ich fühle noch heute die [...]

www.akademie-des-wissens.de